

UFROS ACTU

Réforme des retraites : Pour le retrait du projet 2 millions de manifestants dans la rue le 19 janvier.

72% de la population trouve cette réforme injuste et refuse de travailler jusqu'à 64 ans. La bataille de l'opinion tourne en défaveur de Macron et de son gouvernement.

Le 31 janvier : on continue et on amplifie la mobilisation unitaire.

Les 7 et 8 février, les retraités seront de nouveau aux côtés des salariés en grève.

La Commission Exécutive de l'UFROS CGT, réunie les 25 et 26 janvier à Montreuil, appelle les retraités des organismes sociaux à prendre toute leur place dans les initiatives décidées localement et nationalement. Nous devons mettre en échec ce Pouvoir, aveugle et sourd qui doit entendre la colère grandissante des salariés, retraités et privés d'emplois.

Cette vague puissante qui monte partout dans le pays finira par l'emporter dans l'union. Les revendications de revalorisation des pensions, de maintien et développement des services publics, des moyens pour la santé, le 100% sécu revendiqués par la CGT viendront parachever ce succès.

On ne lâche rien.

Toutes et tous par millions dans la rue le 31 janvier.



Jean-Yves Lehuédé
Secrétaire de l'UFROS



Le 31 janvier

Plus fort que le 19, les retraités se mobilisent !

Parce qu'ils sont pleinement concernés par ce projet de loi que veut imposer le président de la République des riches, porte-parole du Medef, les retraités agissent.

À chaque réforme, les retraités ont été impactés par des mesures de régression sociale : la fin de l'indexation des pensions sur les salaires, l'augmentation de 1,7 point de la CSG, la contribution

additionnelle de solidarité pour l'autonomie de 0,3 % payée uniquement par les retraités.

L'ARNAQUE : 1 200 euros pour les petites retraites. Cette mesure ne changera rien ! La condition : une carrière complète au Smic, illusoire ! Études, chômage, congés parentaux, carrière hachée... et augmentation du nombre de trimestres. Cette réforme aggravera l'inégalité femmes-hommes.

**LE 19 JANVIER : 2 MILLIONS DE MANIFESTANTS,
LE 31 JANVIER, AMPLIFIONS ET IMPOSONS LE RETRAIT !**

Stop à cette politique pour les riches

82 milliards

versés aux actionnaires,
du jamais vu !

200 milliards

d'aides publiques
aux entreprises = 17 fois
le déficit annoncé
des retraites !

84 milliards

d'exonérations
dont 18,4 milliards
pour les caisses de retraites !

Nous voulons une autre société. L'argent existe pour financer une retraite à 60 ans et répondre aux revendications des retraités :

- L'augmentation des pensions de base et complémentaires, pas une pension inférieure au Smic à 2000 euros bruts, égalité salariale femmes/hommes ;
- Le droit à la santé, à l'hôpital comme en ville ;
- Des services publics de proximité.

Le 31 janvier, l'ensemble des organisations syndicales appelle à agir par la grève et les manifestations.

Nous, retraités, avons toutes les raisons pour exiger le retrait de ce projet de loi et imposer une réforme des retraites avec un départ à 60 ans et le maintien et l'amélioration de l'ensemble de nos droits.

Tous ensemble, on ne lâche r

Pour défendre mes revendications

- Mon pouvoir d'achat • Ma retraite
- Ma santé • Mes besoins quotidiens

J'adhère à la CGT

Nom et prénom :

Adresse :

Code postal et ville :

Branche professionnelle d'origine :

Mail :

Tél. :

Bulletin à retourner à

Informatique et liberté: En application de la loi du 6 janvier 1978, vous disposez d'un droit d'accès et de rectification pour toutes informations vous concernant. Ces informations pourront être cédées à des organismes extérieurs, sauf si vous cochez la case ci-contre

Réforme des retraites : on élève le rapport de force !

La très forte mobilisation exceptionnelle le 19 janvier dernier et des taux de grève records dans tous les organismes de la Protection Sociale avec près de 40 % dans les organismes du Régime Général, 25 % à PôleEmploi et malgré l'absence de nombreuses remontées officielles (Aide à domicile, Mutualité, MSA...), prouve l'envergure du mouvement.

A l'appui, des remontées locales et du résultat de la consultation des syndicats décidée dès la Commission Exécutive Fédérale des 17 et 18 janvier pour déterminer la stratégie à adopter et faire plier ce gouvernement, plus de 60% de réponses sont favorables pour adopter une stratégie crescendo en lien avec d'autres Fédérations.

Ce jour, une Commission Exécutive Fédérale exceptionnelle s'est réunie et a pris les décisions suivantes pour amplifier les luttes contre la réforme des retraites :

- Poursuivre les dépôts de préavis de grève illimité dans tous les secteurs concernés de la Fédération.
- Mise en place d'une visioconférence le vendredi 3 février avec les syndicats pour recenser et partager les actions locales (Assemblées Générales, opérations tractages, ...).
- Création de vidéos thématiques sur le projet du gouvernement et les revendications CGT.

La Commission Exécutive Fédérale a également décidé qu'un appel à la mobilisation soit déployé et débattu partout pour s'engager dès à présent dans une convergence de luttes sur les dates des 7 & 8 février prochain, y compris par la grève.

Il s'agit d'élever le rapport de force partout et auprès de toute la population en participant à la diffusion des revendications CGT auprès des jeunes, des usagers de la Protection Sociale, aux côtés des camarades de l'Energie, des Cheminots, des Ports et Docks et de la Chimie.

Grâce à cette perspective et à la réussite du 31 janvier, qui doit être supérieure à celle du 19 janvier, nous construirons les conditions du rejet pur et simple de la réforme des retraites.

**Ensemble imposons un véritable progrès social
pour que la retraite soit une nouvelle étape de la vie.**